

OUALALARADIME ! (*)

Toulouse, le 31 juillet 2015

La période estivale est propice aux festivals.

En ce qui nous concerne, nous ne sommes pas les bras ballants et continuons de nous mobiliser contre la démarche stratégique et de répondre à l'inertie constante de notre direction locale.

LA LÉGION D'HONNEUR POUR STONE ET CHARDEN



Le moins que l'on puisse dire est que l'honneur des services publics n'est pas légion à la DRFiP 31 !

Alors que le taulier joue l'arlésienne, la **dégradation de nos conditions de travail ou l'enjeu de la pérennité de nos missions sont bien réels.**

Vous trouverez ci-dessous quelques exemples qui illustrent combien nous avons affaire à **une direction locale en dessous de tout, mais qui, la main sur le cœur, promet de se préoccuper du bien être des personnels !**

Réduction des horaires d'ouverture

Même si cela est malheureusement bien réel, la DRFiP 31 a traité la mise à jour des standards téléphoniques avec une grande légèreté.

Quatre mois après la mise en œuvre, il y avait encore douze sites pour lesquels les standards n'étaient pas conformes.

Par exemple, celui de la Recette des Finances de Toulouse Municipale a été mis à jour après que la CGT Finances Publiques ait menacé la direction d'un article de presse sur la gestion de l'accueil du centre des Finances Publiques de la quatrième ville de France.

Mais, si vous appelez le standard des services de direction de la Place Occitane, en dehors des horaires d'ouverture, vous tombez sur ce message : « Vous pouvez nous contacter par courriel à l'adresse suivante : t031035@dgfip.finances.gouv.fr », qui est le mail générique de la RFTM ! L'utilisateur ne sait même pas s'il est chez l'épicier du coin, le coiffeur ou au gymnasium....

A croire que l'accueil ne préoccupe que la CGT !

La CGT Finances Publiques 31 redemande un état des lieux précis des mises à jour des serveurs téléphoniques avec le détail des messages et des plages téléphoniques des services.

(*) : chanson du groupe toulousain ZEBDA sur le mensonge. OUALALARADIME veut dire « je te jure ».



CANICULE : quand la direction souffle le chaud pour refroidir l'atmosphère !



Il fait chaud dans les services !

De la BIL, en passant par la cellule « conditions de vie au travail », on manie l'information avec doigté, mais surtout de façon très parcellaire.

Il faut aller à la pêche à l'information pour bénéficier de mesures de bon sens (journée continue 7h/13h), et quand celles-ci prennent fin tout le monde est au courant. Comprend qui veut !

Démarche stratégique : fermeture de trésorerie actée en CAPL !!!

Depuis le début de l'annonce des premiers plans de restructuration dans le cadre de la démarche stratégique, la CGT Finances Publiques 31 a été à la rencontre des personnels, des élus, de la population pour créer un front de résistance large.

Suite à nos différentes interpellations, vous trouverez sur notre site internet, les différents vœux votés par **la Région Midi-Pyrénées, la Conseil Départemental de la Haute-Garonne, le SICOVAL, la commune de Castanet-Tolosan, ...**

Nous sommes en train de préparer la riposte commune avec les organisations syndicales représentatives du département autour du CHS-CT et CTL programmés début septembre.

Dans l'attente, nous dénonçons le fait qu'en CAPL, la direction acte la fermeture de la trésorerie de l'Isle-en-Dodon en promettant une affectation à Bagnères-de-Luchon au 1er janvier 2016 au collègue actuellement dans cette trésorerie !!!

La CGT l'a dénoncé !



e-formation = e-dialogue social

La DRFIP 31 vient d'informer, très largement, les organisations syndicales (au-delà de celles qui sont représentatives dans le département) de la cartographie finale des services retenus pour accueillir l'e-formation dès la rentrée.



La direction illustre une nouvelle fois sa conception minimaliste du dialogue social : décision prise sans l'avis des organisations syndicales, sans présentation des lieux précis de l'e-formation dans les services.

Et surtout, toujours aucune réponse sur une revendication des personnels portée par la CGT Finances Publiques 31 : la compensation du temps de trajet lors des formations.

Enfin des aberrations persistent, comme l'absence de postes dédiés sur le site de la Place Occitane. ! **Les collègues devront aller Rue des Lois.**

Décompte de l'accueil durant la campagne des avis

La direction vient d'informer les personnels, et surtout pas les OS, du lancement de la campagne du décompte de l'accueil. Nouveauté : pas de décompte de l'accueil téléphonique dans les trésoreries ! En effet, pour montrer que l'accueil physique diminue et qu'il ne se reporte pas sur le téléphone, deux mesures s'imposent : réduire les plages d'ouverture et ne pas décompter les appels téléphoniques !!!!

Nous apprenons, de façon fortuite que la trésorerie de Revel va être relogée dans des modulaires fin août pour une durée de deux mois, le temps de travaux d'étanchéité. **La DRFIP 31 informera plus en détail les représentants des personnels un mois après l'installation, à savoir au cours du CHS-CT du 16 septembre !!**